
 

 

 

Sitzungsprotokoll FSR-Sitzung vom 05.09.2019 

Anwesende Mitglieder:  Aileen, Alex, Anna-Marie, Anne-Kathrin, 

AnnSo, Henrik, Lisa, Nick 

Anwesende assoziierte Mitglieder: Ludwig, Johannes, Stephanie 

 

Entschuldigte Mitglieder:   Anton, Clemens 

 

Unentschuldigte Mitglieder:   --- 

 

Gäste:       Maximilian Rothe 

 

Sitzungsleitung:    Ann-Sophie 

Protokoll:     Nick 

 

Sitzungsbeginn:    18:02 Uhr 

Sitzungsende:    20:25 Uhr 

 

Nächster Sitzungstermin:   12.09.2019 

Nächste Sitzungsleitung:   Nick 

Nächste:r Protokollant:in:  Clemens 

Nächste:r Postverantwortliche:r: Anna 

 

 

  



 

 

 

TOP 0: Formalia 

Der FSR ABS ist mit 8 von 9 anwesenden gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig. 

Der FSR ABS möge die Protokolle vom 05.08.2019 und 22.08.2019 beschließen 

// Ohne Gegenrede angenommen. 

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich 

zugänglich gemacht wird. 

Der FSR ABS möge beschließen Maximilian Rothe als assoziiertes Mitglied in den 

FSR ABS aufzunehmen. 

// Ohne Gegenrede angenommen. 

 

TOP 1: Post 

- Projektvorschläge für Anreizfond „Gleichstellung und Diversity“ Vorschlag bis 25.10.  

- StuFo Expo teilen? Ausstellung studentischer Forschungen + möglicherweise Profs 

vorschlagen die engagiert sind und da mitmachen wollen // EW-Forschungen sind 

dafür nicht unbedingt geeignet 

- PJR Dresden: Aktiventreff zu politischer Bildung am 26.9. teilen // nein 

- Kneipen-Bachelor am 15.10. bis 14.10 Namen der 15 Gästelistenplätze per Mail 

und mögliche ESE Giveaways: unterstützen lassen? // möchten wir nicht mitmachen 

- Career Service schickt ihr Programm mit Workshops, Restplätze stehen zur 

Verfügung, teilen // im Programm sind hauptsächlich Bewerbungstipps und co., das 

ist fürs Lehramt nicht so wichtig 

- Facebook: Studentin möchte Beratung und Hilfe bei einem Streit mit Prof., fühlt sich 

ungerecht benotet // Aileen antwortet (Prüfungsamt, StuRa-Anwalt, am besten Prof 

selbst) 

 

 

 



 

 

 

TOP 2: Berichte 

Fak-Rat 28.08. // AnnSo 

Bericht des Dekans: 

- es erfolgt eine Software-Aufwartung  

- Forschung soll ein größeres Thema werden  

- Evaluation der Zielvereinbarung mit den Ministerien steht an: 

Studierendenzahlen sind eventuell zu gering (Geldzuschüsse werden 

geringer) 

Studienordnungen: 

- "Höheres" offiziell gestrichen  

- Mathe Kernfach Grundschule bestätigt  

- WTH bestätigt  

Verschiedenes:  

- Fakultätsforum: Arbeitsbedingungen der Statusgruppen am 6. 

November  

- Änderungen der LAPO: große Diskussionen, auch über die 5/10-LP-

Module 

Stand ESE-Tüten // AnnSo 

- läuft! 

- ZLSB will uns trotzdem die volle Anzahl an Broschüren schicken 

- GEW hat sich nicht zurückgemeldet, nach Zusage (wie letztes Jahr) // dann 

keine Teilnahme weiterhin 

AG Neugestaltung Mathematik SO // Nick 

- am Montag hat sich eine AG getroffen zur Ausarbeitung einer neuen SO für 

Mathematik Lehramt. (u.a. Hr. Koksch, Fr. Hoffkamp, Fr. Noack) 

- es gibt einen erste Entwürfe, die am Montag im FakRat Mathe vorgestellt 

werden. Dann kann man vielleicht genaueres sagen. 



 

 

 

TOP 3: FA Tafel 

Eher Diskussionstop. Steckt in ESE mit drin. 

 

TOP 4: FA ESE 

Stundenplanbrunch: 

- Diskussion um Brötchenanzahl 

- Diskussion um veganen Belag - Zitat: „Das ist nicht tödlich, das schmeckt 

tatsächlich lecker.“ 

- Henrik, Johannes, Nick, Lisa, Aileen, Anna. Wer dann keinen Kuchen 

mitbringt, der bringt ihn zur Sitzung mit. 

- Kiste für die Tischdecken? // Meinungsbild: mehrheitlich nein 

- Herr Behrisch bescheid geben 

Wer braucht Teilauto zur ESE? 

- 30.09. früh -> Kleiner Transporter Sekt FZÜ, Getränke Spieleabend und 

Grillen 

- 01.10. 09:00Uhr - 12:00Uhr 

- 02.10 08:30 Uhr – 11:00 Uhr 

- 11.10 06:30 Uhr – 08:00 Uhr 

--- Nick: GO-Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um eine Stunde --- 

// Ohne Gegenrede angenommen. 

ESE-Grillen 

Campusralley 

BP: sind bei allem dabei und kennen unsere Termine!, Robert ist 

hauptverantwortlich, haben auch ne Absage vom MTC 

 

 



 

 

 

TOP 5: FA FZÜ 

Auf Anfrage des Antragstellers ohne Gegenrede vertagt. 

 

TOP 6: Studierendenanliegen, Termine, Sonstiges 

Klausurtagung: Planungen sollten nächste Sitzung losgehen. Nächste Sitzung 

Bildung einer AG Klausurtagung 

Nach der ESE: als FSR schön was trinken gehen (ohne Stress) 

Werken 3: 1 Seminar für 80 Leute, was allerdings nur weniger aufnimmt 

(klar, da wenig Platz) wir schauen uns nach Lösungen um 

FSR-Lagerstätte: Fr. H.-D. hat uns verschiedene Räume gezeigt 

StuKo-Sonders.: gab es nicht. Hatte sich intern geklärt. 

Plätze für Wahl: 15 Plätze 

 

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: 


